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A Campanha Nacional de Vacinação começa UQ próximo dia 17., mas desde dia 5 os centros de saúde de
Joinville já esmo ,vacinando crianças menores de 5 anos, COntra Paralisia Infantil. mesmo as que já tenham sido-...

vacinadas devem ser levadas aos centros de saúde para tomar nova dose. Conforme a necessidade, as crianças
Jmbém receberão doses anti-sarampo, anti-hepatite e tríplice (contra differiarcoqueluche e tétano). "
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Pref�itura Estuda Troêa de Ter'rena
-:
.. ,çom oJEC

Aprefeitura está estúdando apossibili4aiJe de trocar o têrreno
'daPrefeitura, no Boa 'Viita' (onde. seria construldo o complexo
poliesporttvo).pelo terreno do' lEC, na rua Santa Catarina

(próximo ao Catarinão)',A proposta de troca/oi apresentada
pelo prefeito Witttch Freitag ao presidente do JEC, Vilson
Florêncio. Sefor concretizada a troca, oJoinville Esporte Clube

,

vai utilizar q�área.para construir o complexo-soctal e oparque __

aquático.,
,

'/

ENTREVISTA ACÁCiOAGUIAR D..PPB-_�- -

- --

--.

, "VOU VENCER tOM UM votoDEDIfERANÇA"

COMDANÇA FAZ EXCURSÃO PELA AMÉlUCA DO.SUL
,.' "

. ALAzÃo DEVE LUTAR EM SÃO F1WlCISCO DO SUL

SILVIO SANTOs DE OLHO-NA SÔNIA BRAGA

,MISSÃO COMERCIAL DA AJOIPEME NO CHILE i '

I .. '

i

VEREADORES COM sAlÁlUos ATRASADOS
-

EUFORIA NO PPJ DA BARRA DO SUL (Pag. 3 )
."

17- de ag sto ..

, .

, i
i

iPROCON ORIENTA ELEITOR EM
URNA EL1:TRÔNICA

o Procon de Jotnville está orientando o eleitor que ainda não
conhece ou não sabe utilizar a urna eletrônica - qlle será adotada

-� pela primeira vez no Brasil nas eleições municipais do dia 3 de
outubro. A uma ficará na sede do Procon (n4Q Otto Boehn; 1 OO��::- -

."

;. Centro) à dtsposição de quem quiser conhecer o nosso sistema, até
'.

ofinal de agosto. OProconfica aberto das 8h30 às 12h e das J4h às.
__

'

17h30. .
,

.

Desde ofinal de julho, uma uma eletrônica que percorre as várias '

unidades da prefeiturà de Joinvtlle. Funcionários, comerciantes e

clientespoderão aprender a votarpelo novo sistema informatizado. ,

NoMercadoMunicipal a cabine será instalada no corredorprtnct
pal, junto à administraçõo. Até a véspera da eleição essa uma

continuará percorrendo diversas unidades da prefeitura. :

\
\

, AVa GetúlBô Va!l�$D 567
Telw: 422-7380 1422-7566

Não sela trresponsévet-Lute contra a Paralisla'-Infaritil
:-�

,

Vac'i e-seu fil e até--5 an s

SE O SEU OBJETIVO É Al"U\1GDR
UMA NOVA ÉM �OM ENERGIA, '

NÓS !rEUOS o ESQU.EMA .

,� .
'

-
'

CENTRO TÉCB\UCO DE

AUTOMAÇÃO
Matricule-se em nossos cursos.

A Escola-rumo ao ano

acíonal de Vi ci ação-
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À·.NOTÍCIA SE.M CHARflJE
Já passou a época em que os jornalistas

eram endeusados, sendo considerados um "ser

superior" imunes às mazelas do nosso dia-a-dia.
Aos poucos esta realidade vai sendo passada para
trás e o jornalista no exercício de suas tarefas é
urn ser que sofre o strees emocial, sofre com a

inflação, com as dificuldades no trânsito e ainda
pode ser colocado como réu em algum tribunal.
Na opinião do brilhante jornalista Beta Almeida,
vice-presidente da Federação Internacional dos
Jornalistas, "CADA VEZ MAIS O
JORNALISMO É PROFISSÃO DE RISCO. E
NÃO APENAS PORQUE, POR EXIGÊNCIA
PRQFISSIONAL, ESTÁ SEMPRE NO
EPICENTRO DE TODOS OS TIPOS DE

I CONFLITOS: 'GUERRA NOS PAÍSES,
! GUERRAS CMS, CONFLITOS RURUAlS,
'CONFLITOS URBANOS, SEJAM DE
NATUREZA DELINQÜENCIAL OU DAS
LUTAS CMS OU TRABALHISTAS, ETC ...

"

Como disse Beto Almeida, o "jornalismo
é urna profissão de risco ... ".E nós.no exercício
desta profissão, que para nós é "um sacerdócio",
mesmo em comunidade pequenas, não estamos
livres de sermos obrigados a ficar de boca
fechada, ora por pressão economica, ora pela
incompreensão da classe política que ao ver seus
atos mais indignos revelados em reportagens,
tentam e ameaçam os jornalistas e orgãos de

comunicação com processos e outros quetais.
Sabemos lucidamente dos riscos que estamos

expostos e sabemos tãmbém que o jornalismo
deve ser exercido com dignidade, em sua pleni
tude em favor de uma sociedade mais justa;
hum:ana, igualitária em todos os seus conceitos
básicos.

Para lembrar ao leitor do jornal HORA
H, no Brasil no ano de 1.995 pelo menos 24

profissionais do jornalismo foram assassinados
covardemente, dados revelados recentemente em

uma publicação patrocinada pela Federação
Nacional dos Jornalistas. O Brasil neste campo,
ocupa a terceira posição mundial, onde os

jornalistas são mais assassinados, perde para a

Rússia e Argélia.
A nossa missão de bem informar ao leitor

do jornal, vai prosseguir enquanto tivermos em

atividade. Não temos medo de pessoas que
ocupando cargos públicos políticos, venham nos

ameaçar de forma mais covarde e desumana. O
leitor está acostumado com a verdade e muitas
vezes ela atinge a ferida podre da sociedade. Este
princípio. está sendo seguido e se àqueles que
promovem atos corrompidos que são revelados,
não temos culpa. O tom critico de nossas edições
serão sempre revelados quando houver a

necessidade da denúncia pelo desmazelo do bem ,

público, doa a quem doer.
Neste dia 13 de agosto completamos mais um

ano desde a primeira edição do jornal HORA H.
A nossa conduta sempre foi pela livre imprensa, .

/

com matérias claras, com fatos comprovados e

muita dose de irreverência, sem no entanto

mentir caio informações errôneas. Nos últimos
dias, diante de informações veridicas, estamos

sendo perseguidos de forma vil e mesquinha, por
àqueles que ao praticarem atos desleais aos

interesses da comunidade, ficam ameaçando-nos
com processo, fechamento de jornal e outras

formas covardes de ameaça, inclusive com

tentativas de agressões verbais e fisicas. Nada
disso nos assusta e, como diria àquele filosofo
tijucano, acostumado às amarguras da vida:
"NÃO TEMOS -MEDO, PORQUE NÃO
SOMOS FILHOS DE PAI ASSUSTADO".

Por diversas vezes dissemos que a notícia
acontece e quando ela é provocada por
reportagens pesquisadas, é fruto de muito
trabalho sério, pesquisado com informações
checadas. Quando os fatos são de interesses da

comunidade, eles serão publicados, republicado,
discutido.

A todo custo tentam nos amordaçar, mas,
com certeza, o grito da liberdade da imprensa
será ouvido em toda sociedade que' não admite
que homens públicos, irresponsáveis em suas

administrações, sem a preocupação do zelo pelo
orçamento público fiquem impunes, e ainda
tentam amordaçar o elo de comunicação com a

sociedade em que vive,

Felizmente estamos nos aproximando do
dia 3 outubro, data em que o povo organizado
democraticamente irá às urnas escolher os seus

representantes, seus governantes, seus

legisladores. Temos certeza que estes párias
serão expurgados dos tronos, serão extirpados
como um câncer político, que ao tentar calar a

voz da imprensa, ainda prejudicam o crescimento
. de sua comunidade, engavetando projetos,
ridicularizando os 'poderes constituidos
prejudicando todo o bom nome da população.
do município. Não vamos nos calar. Pelo
contrário, a cada ameaça vamos estimular a

consciência da população para uma reflexão

moralizadora, para que no próximo ano, esta

mesma população tenha bons representantes
preocupados com a sociedade e não com os

interesses particulares, cujos objetivos são os

mais claros: querem transformar o PODER em

uma industria lucrativa para que possam avançar
com suas garras afiadas para o cofre e surrupir
valores que deveriam ser investidos em projetos,

COMERCIÁRIOS
o Sindicato é você.

A força do Sindicato depende da
sua participação ..

'

Assistência média - Odontológica - Jurídica
Salão de Beleza - Recreativa

Partícipe ativamente
Rua 7 de Setembro - Telefone: 433-9333

.

em leis que beneficiem todo um povo, que está
cansado destes políticos desmazelados que acham
que todo eleitor é um bobo. As ações escanàa.losas
continuarão sendo objetos de

.. reportagens, de
artigos, de críticas e mesmo 'gue tivermos que
percorrer os corredores das casas de leis, não nos

intimiadaremos. As ações corporativistas de

políticos que se acham donos do poder não nos

assustarão, porque os privilégios, as falcatruas serão
ditas de qualquer forma.

Estamos expostos ao perigo. em razão da
hostilidade de políticos que querendo ludibriar o

povo, sentem-se ofendidos quando seus desfalques
agiotagem, pilantragem são expostos com fatos
verdadeiros.

A Federação Internacional dos Jornalistas
orienta seus filiados e associados: "UM
JORNALISTAMORTONAo PODE INFORMAR
JORNALISTA "DEVE CUIDAR DE SUA
NOTÍCIA, DE SUA VIDA E DE SEUS DIREITOS
COM A MESMA rNTENSIDADE". Esta mesma

entidade, no manual de boas dicas, dá a seguinte
orientação: "Não deixe de investigar, receber a

informação e difundí-la na medida do possível, pois
caso contrário você vai estar violando sua' própria
ética profissional". Estamos atentos e vamos

continuar com o nosso trabalho Quem sabe, na

próxima edição, vamos dar nomes àqueles que
tentam de todas as formas tolher a liberdade da
comunicação da imprensa, E, em respeito à
comunidade a quem nos dirigimos e principalmente.
em respeito com a verdade, jamais nos

intimidaremos com os falsos pudores, de falsos
políticos. Políticos enclausurados no poder, agindo
em nome da "democracia" atacam os jornalistas,
os perseguem, ameaçam. Esse é o pagamento que
muitos recebem, quando estão comprometidos com

a verdade e com a sociedade civil, organizada e

democrática.
Que venham estes falsos políticos, com seus

falsos pudores.
I

(A Redação)
Expediente

Jornal Hora H
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Cofre Aberto aos
I .

t Bancos
.

Dinheiro para o Ministro da Saúde, não
existe. Mas, para socorrer os bancos estatais, o
Presidente Férnando Henrique Cardoso, através
da Medida Provisória destina pelo menos R$ 22
bilhões para socorrer as instituições bancárias.
O Presidente do Banco Central, Gustavo Loyola,
adverte que não vão permitir o que ocorreu em

82, quando os bancos foram obrigados e emitir
dívidas no mercado.

.

Os empréstimos serão feitos através .da
emissão de títulos públicos de curto e longo
praza. Por estar numa situação saudável, o Banco
do Estado de Santa Catarina - BESC - recusa o

empréstimo do Governo FederallBanco Central.
A informação é do presidente Fernando Ferreira
de Mello. Com uma rentabilidade de 5,8% sobre
o patrimônio líquido, o BESC teve um lucro neste

primeiro semestre de RS 11 milhões e 800 mil.
O Banco Central através do PROER -

PROGRAMA DE ESTÍMULO À
REESTRUTURAÇÃO E· AO
FORTALECIMENTO DO SISTEMA
FINANCEIRO NACIONAL, já liberou a

importância de RS 13 bilhões e 546 milhões. Foi
entre 3 de novembro de 9S a 31 de julho de 96.

Sumiram os Vereadores
Muita gente foi assistir a sessão da Câmara

de Vereadores, na terça, dia. 13/8. Saíram
decepcionados, porque não houve quorum
suficiente para ª realização da mesma,

Preocupados. com a reeleição, os

vereador-es foram às reuniões comunitárias
defenderem seus candidatos. Para o próximo ano,
um vereador em Joinville terá subsidio, em tomo
de R$ 4 mil e 500,

GARAGEM
SALGADf.>S E

DOCE�i·

, Fe�tas de casamentos, aniversários
-Coquetéls ·Doces sob encomendas'

.

-Tortas salgad.a�, empadões
·Muitas receitas. exclusivas

. I

I- COQUETÉIS DE PADRÃO
INTERNAC/ONAL

A sua festa pode ser melhor, com
doce$ e salgado�.

GAllAGEM

Rua Alfredo W�gnor, 62 - Esquina com a! rua

earr� Velha
Tel.: 42$-3217 • Flor�sta

Fim de uma Teoria
Em loinville, principalmente. onde é forte as

tradições germânicas, é comum ouvir-se a cada .

eleição a mesma pergunta: porque nenhum' negro é
eleito em Joinville? Negro vota em negro?

Na manchester onde as teorias da supremacia
ariana ainda entá cravada na mente de muitos. pode
ser que a pergunta tenha sua razão.

Porém, em São Paulo. a maior cidade
brasileira, esta teoria pode cair por terra. Celso Pitta.
candidato a prefeito pejo PPB e apoiado pelo Paulo
Maluf vem 'crescendo assustadoram.ente nas

pesquisas. Observa-se que tem forte apoio da raça
negra e de outras minorias, Paulo Pitta deve ser o

próximo prefeito paulista.
Aqui, em Joinville, pode-se também mudar a

pergunta: porque branco não vota em negro. Sabe
se que vota-se em representantes de classes, não de
raças. Qual é o vereador que se diz representante da
raça branca na Cântara de Joinville?

. Empresas apoiam Procon

pela não liberação de
Taxas Bancárias

Diversas empresas de Joinvílle estão ao lado
do Procon pela não liberação das taxas bancárias.
Diversos abaixo-assinados estão sendo apresentados
ao Procon, provenientes da Nielson, Akros, Kavo,
Tigre, Stein, Schneider. Instituições publicas, igrejas
e escolas também estão aderindo e assinando contra a

liberação das taxas.

,
,

Vingança ... A Jato
Uma disputa agitou os sindicalistas, membros

da União Sindical, Estes, queriam colocar o fiscal
Jonas Reírner, na cadeira de Delegado do Trabalho
de Joinville. Quem venceu a parada foi o Sindicato
dos Radialistas, que apoiaram e conseguiram a

indicação de Ney Botto Guimarães,
A vingança de membros da União Sindical

chegou rápida. Numa publicação oficial da Justiça do
Trabalho, saiu a penhora de 'úlJ1 telefone, para
pagamento de uma ação trabalhista. impetrada contra
Vieira. Os integrantes da União Sindical. cuidaram
de distribuir milhares de cópias aos trabalhadores.
pedindo para que não votem no candidato do PFL.

Campanha de Vacinação
nos Centros de Saúde

A cainpanha Nacional de vacinação começa
no próximo dia 17. Os centros de saúde de Joinville
já estão vacinando crianças menoresde 5 anos, con
tra Paralisia Infantil. Mesmo as que já tenham sido
vacinadas devem tomar nova dose.

Euforia do PPB na

Barra do Sul
. Membros do PPB no Balneário Barra do Sul

estão satisfeitos com o andamento da campanha para
prefeito. Escorados em documentos internos
(pesquisa doméstica) os pepebistas não tem dúvidas
quanto a uma vitória de Miguel Tito Rosa, para
prefeito.

Dizem que o principal cabo eleitoral do par
tido, é o próprio Pl\.1DB, principalmente pelo fato
do Governo do Estado, ter paralizado as obras de
pavimentação da rodovia SC495, a principal estrada
de acesso ao município. Em período de chuva, a
estrada fica em estado insuportável de trânsito. Barra
do Sul está cercada de "Pl\.1DB por todos os lados"
e é notório a faltà de assistência por parte do governo.

.

Para facilitar ainda mais a campanha do PPB,
os vereadores do PMDB e do PFL. desde o mês de
maio fazem questão em não aprovar um convênio
entre a Prefeitura e Secretaria de Educação, para o

término das obras do ginásio de esportes mJnicipal.
Dizem que se o prefeito Douglas de Souza terminar
a obra. "aí mesmo que o PMDB nào vencerá as

eleições", .

.

··O.povo está atento.

VI I_RA

Faltou Paciência
Em 92 ao ser preterido pelo diretório do

PJvIDB, se José Carlos Vieira, tivesse um pouco mais
de paciência e ficasse na presidência do PMDB. hoje
certamente. estaria nai,ormditr.ão de candidato eleito
no PMD8. Numa situação incêrnoda, Vieira luta para
não ser o quarto colocado, atrás do candidato do PT.
CarlitoMerss,

SeráMesmo?
o prefeito de Araquari, Aci Ferreira Oliveira,

voltou a reiterar que está apoiando o candidato do
PMDB, de Barra do Sul, Henrique Manoel Borges, .

Corno Aci está sendo apoiado por notórios
membros d(:l PPB, como Chiquinho Lader Filho. Hélio
Dias. e tan1LOS outros e estes são fiéis ao ex-prefeito.
Miguel Tito Rosa, não é facil acreditar nas palavras
do prefeito,

Mas, já que ele afírrna: .. ,

RE�ELO.
ESQUADRIAS DE

--

·'-�DEIRA"J..,TDA.
PORTAS E JANELAS EM: JATOSÃ:

ANGELlM, ITAÚBA, IMBUIA, MOGNO, ETC.

abricamos sob encomenda todos os estilos.
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Rua Osvaldo Cruz, 363 • Boa Vista
Joinville - Fone/Fax: (041) 422-7123

REBOBINANfENTO DE
MOTORES ELÉTF?/COS E
MAQUINAS DE SOLDA

RIUA IRMA BORH\N
,. i:ONE: 436·1669'

JOINVIL,lE � SANTA CA,.:ARINA
�------ .._.-------------�------�
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XVI Olimpiada Sesianç.; Autoridadeem cirurgia
bate recQr��:�e '�,

. ,'I,

dojoelho ministra aulas
�

.. , .'

inscrições com 3.500 em Joinvdie

atletas em Joinville
A Xv l" Olimpíada Sesiana de

Joinville iniciou na semana'passada com
um 'número recorde de inscritos e

.

empresas, Ao' todo, são 3,500 atletas de
45 empresas industriais da região.
disputando 108 medalhas em 36:
modalidades, A cerimônia de abertura foi
sexta-feira diaOv de julho, às 20:00hs no

Centro Esportivo do Sesi, localizado na

rua Tenente Antonio João, sin°,
próx.Univille. As competições encerram

em 21 de setembro.

Para a abertura oficial a presença dos
atletas Nery Carriço Filho, da-empresa ,

Brasileira de Correios e Telégrafos • que
faz o juramento do atleta - e Claudemir da
Silva, da Douat Cia Têxtil, que acendeu a

pira olimpica. Segundo o coordenador do . '.

Sesi, Antonio Carlos Poletini,. este será o

maior evento classista do sul do país' .

"Todo o nosso esforço será traduzido
numa das melhores olimpíadas sesianas
promovidas pela Fiesc e Sesi", destaca:

Após a cerimônia de abertura o jogo de
futebol de salão entre Multibrás e Moinho
Santista. A Xvl" Olimpíada Sesiana é

patrocinada pela Busscar e faz partedas
comemorações dos 50 anos de atividades
do Sesi no Brasil..

,
,

. ,',

DISCRIMINA çÃO
HOMOSSEXUAL

��

NA UFSC
A deputada ldeli Salvatti teve

audiência com o reitor da UFSC,
Rodolfo PintodaLuz, dia 11 de julho, .

quando discutiu as denúnci�s de

discriminação aos homossexuais e de

manifestações machistas no curso de

Jornalismo da Universidade. A

deputada· . argumentou . que a

discriminação não pode ser. tratada

como assunto menor num espaço
como a universidade e que o fato deve

propiciar um amplo debate na UFSC

sobre relações de gênero, liberdade de
orientação sexual, democracia e luta

pelos direitos humanos.

Jornal Hora H

A . cirurgia do joelho, uma das

especialidades da medicina ortopédica coloca ao

dispor dos pacientes em Joinville uma das suas

mais modernas técnicas. Denomina-se "cirurgia
artoscópica", que consiste na introdução de uma

ótica dentro do joelho, ligada a uma micro-câmera,
cuj as imagens são projetadas num aparelho de
televisão.

Essas cirurgias são feitas há 4 anos no IOT
- Instituto de Ortopedia e Traumatologia situado
à Rua Abdon Batista em Joinville. São 14

ortopedistas, de diferentes especialidades, dos

quais três são especialistas em joelho: Dr. Marco
Antônio Schueda, Dr. Carlos Henrique Dantas e

Dr. Luiz Carlos S. Mendonça.
O 10T tem como filosofia manter os

.

profissionáis sempre atualizados 'em suas
"especialidades, dentro das mais modernas técnicas
de cirurgia e tratamento dos problemas ortopédico.
Por este motivo, a convite do Dr. Schueda esteve

em Joinville neste final de semana o Dr, Wilson.
Melo Alves Junior, presidente da Sociedade
Brasileira de Cirurgia de joelho e professor da
especialidade, na Universidade de Medicina de
Campin as > Unicamp,' proferiu as aulas de
encerramento da primeira etapa do curso de

. 'residência no 10r.
O rOT é a segunda maior clínica de

ortopedia-e traumatologia do sul do pais, conta
com sede própria e estrutura para atendimento de '

5 mil pacientes por mês.
Conta com centro cirúrgico, raio-X próprio,

sala de recuperação e internação, auditório para
cursos e palestras e demais Setores necessários à
infra-estrutura. É responsável ,por 100 por cento

. do pronto atendimento no Hospital Dona Helena
e 70 por cento do movimento ortopédico da
Unimed e Hospital São José. Os 14 ortopedistas
do rOr realizam em média 250 cirurgias por mês,
das quais, aproximadamente 100 nà clínica,
Mantém uma clínica filial no bairro Costa e Silva,
junto a Prontomed e atende por vários convêncios,
tais como Unimed, Bradesco Saúde, Servi-Saúde,
Nielson e diversos sindicatos,

Criado em setembro de 1985, o 10T se

destaca no cenário nacional pelo nível dos cursos

de residência ortopédica. A cada ano são admitidos
três-novos residentes; que cumprem três anos de
estudos teóricos e práticos Dos 250 candidatos
anuais à residência .: da Sociedade Brasileira de

Ortopedia e Traumatologia . S,BOT um dos
residentes do 10T obteve no ano passado o 10 lugar
em nível nacional.

Segundo o Dr. Schueda, o maior número'
de casos de tratamcn o 'e cirurgia ortopédica é .

consequência de acidentes de trabalho e acidentes
de trânsito e recomenda o uso de cinto de
segurança como um dos grandes preventivos. "O
cinto de segurança evitamuitos acidentesgraves,
principalmente nas áreas urbanas ",disse
Schueda. "Quando a' velocidade não pqssa dos

I 80Km horários o efeito do cinto é bem maior na
redução do impacta", explica.

Por isso é completamente favorável à

obrigatoriedade do uso deste equipamento, dentro
dos veículos.
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ENTREGAR 1�050
CO��TRATOSDE

LOTES
A Secretaria MUnicipal de

Habitaçào deve entregar ainda neste

_ ano, 1050 contratos de regularização
de áreas ocupadas às famílias que já
moram nestes locais. No total são

192 lotes no Cubatào e 76 áreas

públicas ocupadas por invasores. Já

foram entregues 2881 lotes. As áreas

estão sendo medidas, demarcados os

lotes feitos contratos q ue serão

assinados. pelas familias até o final
do ano com o valor referente às

mensalidades.

SEDE DA P()LÍClA
FEDERAL VAI SER

INAUGURADA EM 60 DIAS
Nesta semana a Prefeitura de Joinville

assinou contrato de locação de imóvel, onde
será a sede da Polícia Federal - Rua.Dona

Francisca, 284, Centro', A Prefeitura se

compromete com a reforma e manutenção
do imóvel, além de ceder 15 funcionários

para atividades burocráticas.
/"

A delegacia da Polida Federal começa
a função no prazo estimado de 60 dias.

PEQUENOS EMPRESÁRIOS
r

..',

: PARTICIPE:

"

Ass�'iação de JoinviUe e

Região da Pe�lJenQ, Micro
e Média �mpresa.

Rua Urussanga, 292 • Bairro Bucarein
Joinville " Santa Catarina. Brasil

FOlie/Fax: (047) 433-3492
E-Mail: ajorpetnetõmeteville.com.br ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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20aFeira Têxtil vai

reunir Esporte e Lazer
na Expoville

A Feira Têxtil acontece entre os dias

31 de agosto e 15 de setembro, na Expoville
Na 20a edição, a Promoville que tornar ii Feira
Têxtil ainda mais atraente. Por isso, os

organizadores decidiram reunir o esporte e o

lazer para diversificar e atrair um público
ainda maior. Simultaneamente será realizada
a 1 a Feira do Esporte e Lazer, campeonato
nacional de Tae Kwon Do, feira de filhotes e .

uma Mostra do Parque Beto Carrero World.
Os organizadores estimam reunir cerca

de �OO mil visitantes durante o evento.

IAventureiro ganha Praca

,
'

•

•

•

c

F.
Si

PU

o acesso aos serviços da Polícia
Federal pelos municípios do Norte
catarinense será facilitado. A prefeitura de
Joinville assinou nesta semana contrato' de

locação de imóvel onde funcionará a

Delegacia da Polícia Federal. O imóvel está
localizado na rua Dona Francisca, 284. Com
uma delegacia na cidade, serão beneficiados
28 municípios do Norte catarinense. A

inauguração está prevista dentro de 60 dias.
O secretário de Administração do

município, Alaor Bernardes, destaca que os

munícipes hoje têm que se dirigir até Itajaí
O'>"a terem acesso aos seryiços da Polícia

deral. Além de ltajai, a alternativa é

rianópolis ou ainda Curitiba, no Paraná.
i chegada de uma importação no Porto
São Francisco, p.or exemplo, é necessário
té Itajaí para obter um visto alfandegário M Ih

.

t 'ditrar corn a mercadoria no Brasil", explica U er encon ra J!
cretário. � 4" AOs beneficios serão muitos, entre eles, Morta no eroporto
Ibtenção de passaportes e vistos Nas proximidades do Aeroporto de··

ndegários com maior rapidez. Outro Joinville, na semana passada foi encontrada

ficio será o controle do tráfico de drogas, morta, o corpo de uma mulher, aparentando
e agentes federais estarão circulando por idade de 20 a 25 anos, morena clara, estatura

. Outro caso é o visto de estrangeiros, aproximada de 1,60 rn.

deve ser feito e renovado em Itajaí.
.

Ela trajava blusa preta, calça de

bérn na área da Justiça Federal seremos agasalho cinza e tênis branco. Umaviatura
do Pelotão de Choque e o C\1;L estiveram no-_ .

iciados,
.

com o exercício de fiscalização
local e foi constatado que o cadáver

agentes", destaca Bernardes.
apresentava sangramento na cabeça e face,A prefeitura está se comprometendo
resultado de ferimentos, provavelmente

l reforma e manutenção do imóvel e
pancadas no lado esquerdo da cabeça.

im cederá 15 funcionários para
. Não foi encontrada nenhuma

des burocráticas. Bernardes explica testemunha para falar do episódio. O corpo
oito anos vinha se tentando criar uma foi removido ao IML a espera de uma

.cia em Joinville, mas o governo identifica ão.
não estava concedendo pelo alto

"...:.;;;.;;.;.;,;,;,;;.;.;;.�;.;._---_......_---__,

AnVOCACIA."Tanto que estamos cedendo IJ

iários'', diz. Dr. ÍTALO TOMASELLI
OAB/Se 10.029

'Jornal Hora H

.

Polícia Federal abre

delegacia na

cidade

Tarado Ataca no

Espinheiro
o final de semana que passou não

terminou bem para o tarado José Roberto da

Rosa, 28 imos' Foi parar na cadeia pública
depois de ter tentado estrupar a jovem R.V,
17 anos, na noite fria de sábado (10/08). A
moça trafegava pela rua Baltazar Buschle,
quando foi seguida de perto pelo rapaz, que
mostrando-se muito educado, chegou até a

ter um bom diálogo com ela.

Quando passavam por um local escuro,
José Roberto agiu com violência, agarrando
R.V, tentando levá-la para um matagal com
motívos explícitos de estuprá-la. Conseguiu
desvencilhar-se e saiu gritando. Casualmente
passava uma viatura policial em ronda, sendo
que os policiais não tiveram dificuldades em

prender o safado que foi indiciado na

Delegacia da Mulher.

Rua Anita Garibaldi, 581 - Fone: 422-4829
Joinville - Santa Catarina

�6RsuttªS - Elaboração e

Alteração' de�to-..O�P€jos
Indenização por Acidente de Transito
de Trabalho - Separações - Divorcio
Guarda e responsabilidade de filhos

Alimentos - Inventários

Investigação de Paternidade

Adoções - Separação de Corpos
Partilha de Bens - Testamentos

Cobranças - Usucapião
Busca e apreenção
Revisão de aluguéis.

.

-

LAVAÇAO
STOPCA-R"

A certeza de que seu carro será tratado

com muito carinho
LAVAGEM GERAL _ R$. 9,00
LAVAGEM MOTOR. _ RS 6,00
LAVAGEM EM BAlXO R$ 15,00
PULVERlZAÇÃO RS 15,00
?(. ,ib-vetlliJa Procópio.Gomes, .406' •......
::>::;:;::.:::-.-:., .... -..

TEL: 422 ...;.5242 o',

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ALERTAAOS
PAIS

Existe uma forma tatuagem
chamada ESTRELA AZUL ( BLUE
STAR) que está sendo vendida nas

escolas. E um pedaço de papel
contendo uma estrela azul, tem o

tamanho de uma borracha de apagar
a cada estrela está impregnada com

LSD .

A droga é absorvida pela pele,
pelo simples manuseio do papel.

, EXIstem também algumasI·
. tatuagens de forma de selos
(CORREIO) que possuem as

seguintes figuras:
* Superman
* Mickey Mouse
*. Palhaços
* Personagens da Disney
*. Bart Simpson
* Borboletas

- Todas estão impregnadas com
drogas.·

.

Se sua criança possue wna das
tatuagens acima descritas não as

utilizem. E conhecido que as reações
são. rápidas e algumas estão com

estnquuuna,
Sintomas: alucinações, vários

vômitos, risadas incontroláveis,
mudança nos modos e na temperatura
do" corpo ..

FONTE: J.O'Donei -. Dambury
Hospital - Serviço de Tratamento de
Pacientes Dependentes da Química.

POR FAVOR: COPIE E ENVIE
ESTA NOTA PARA O SEU
TRABALHO, AOS AMIGOS,
ENVIE TAMBÉM CÓPIAS ÀS
ESCOLAS LOCAIS. ISTO É
MUITO SÉRIO.

I

I
�

·1
: I

I

Jornal Hora H

CA-MPANHA DE·
-

VACINAÇAO

Atenção para esta data; 17 de

Agosto. Neste dia, toda criança menor

de cinco anos de idade, tem o direito de
ser vacinada contra Paralisia Infantil,
Sarampo, Hepatite e Tríplice (difteria,
coqueluche e tétano), mesmo que já tenha
sido vacinada anteriormente. O objetivo
é imunizar as crianças em postos de

vacinação na área urbana e mais na área
rural.O centro de saúde da: cidade está
atendendo desde o dia 5 de Agosto.
Prevenir é o melhor remédio!

REFLEXÃO
POLÍTICA

- Políticos que mudam de partido
em pleno mandato merecem ser

reeleitos?

- Políticos com mandato, ao

mudar de partido, devem perder o

mandato conferido pelo povo?

VENDO

MOTOCICLETA YAMAHA
DT - 180 - MOTOR NOVO
ÓTIMO ESTADO -. �REÇO A
COMBINAR
FALAR COM JEFERSON
PREFEITURA MUNICIPAL DE
BALNR4RIO BARRA DO SUL.

·UNIVILLE
Atendendo convite feito pelo

ministro da Educação e Desporto,
Paulo Renato de Souza, o deputado
federal José Carlos Vieira (PFL),
participou da homologação da
Univille em Universidade. O
reconhecimento aconteceu no

ministério e durante esse processo, o

deputado intermediou várias reuniões
entre representantes da Univille e o

ministro Souza.

ATENÇÃO
Esta é uma Escola Piloto que oferece:
FRANQUIA o negócio do momento/

O CTAA Centro Técnico de Automação em Joinvilfe hoje
.

, com aproximadamente 2.CXXl alunos, está oferecendo

O·E�'TR·'O·' TECNICO franquia dos cursos nas áreas de informática, por apenas RS
: ... I�. . .

". -. .... 3.300,00 à profissionais que acreditam no futuro. Garantimos

[):E AUTOMA AO ·que: adquirí�do esta fr<:Jnquia você poderá administrar cursos
. ...

de Introduçao, DOS, WlndowlJS, Word, Excel, por apenas 8x de
RS 25,00 mensais com o maior sucesso.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Além de levar os empresários para
visitar a Fisa, a Ajorpeme tem a intenção de

comprar estande que será disponibilizado aos
,

seus associados. A organização da Missão

está a cargo do diretor de patrimônio, Décio
Marcelino. Maiores informações na

secretaria da Ajorperne, com o gerente
administrativo, Juarez Maia, pelo Fone: 433-
3492.

.

A Invesc (Santa Catarina Participação
e Investimentos S.A.) - empresa criada para
gerar recursos para investimentos no Estado
- representa a privatização. O governo ainda

conseguiu, com o voto contrário da bancada
do PT, aumentar o capital social da Invesc
de R$ 200 milhões para R$ 350 milhões.
Para bancar esse aumento, o governo vai usar
as ações da Casan.

O aumento abusivo da água, anunciado
na primeira semana de julho, é uma mostra

da privatização da Casan. "Aumentam
bastante e depois entregam para a iniciativa

privada", explica CarIito. Depois da Casan,
é a vez do Besc ser privatizado. Para ó

deputado petista, aCelesc já está privatizada,
porque o governo não terá mais condições
de resgatar as ações que estão servindo como

garantia para as debêntures vendidas.

CPI confirma denúncias
da bancada petista
As finanças do Estado. têrri sido o

assunto mais importante em debate na

Assembléia, nos últimos meses. Os

principais projetos enviados pelo governador
Paulo Afonso à Assembléia' e os

depoimentos tomados pela CPI da

Transparência mostram o descontrole e

incompetência do governo com as contas

públicas, a opção política por aumentar a

divida do Estado para inviabilizá-lo e

privatizá-lo, confirmando as denúncias feitas

pelo.,PT, desde o ano passado.
Os depoimentos dos ex-governadores

Antônio Carlos Konder Reis e Vilson

Kleinübing, ambos do PFL, na CPI da

Transparência reafirmaram os

questionamentos feitos pelo PT A grande
questão investigada pela CP I, que é a real

.

situação financeira do Estado quando Paulo
Afonso assumiu, ainda não foi 'respondida,
segundo o representante do PT na CPI,
deputado Carlito Merss.

Apesar' da tática do governo de

burocratizar e criar obstáculos aos trabalhos
da CPI, na qual também têm maioria, e de
atrasar as informações solicitadas pela
Comissão,

.

as investigações já confirmam a

posição política do. governo Paulo Afonso
de quebrar o Estado, O descontrole das

contas fica claro, por exemplo, ao verificar
,

que a folha de pagamento aumentou sem que
o funcionalismo tivesse recebido reajuste
compatível. O aumento foi apenas para os

comissionados.

Interbairros terá segunda
edição no final de agosto
A comissão responsável pelo Projeto

Interbairros da Ajorpeme, que tem corno

objetiv� divulgar as atividades da associação
e seus projetos nos diferentes bairros de

Joinville, já definiu a realização da segunda
edição para o dia 29 de agosto, no bairro

Fátima. De acordo com o coordenador do

projetá na associação, Carlos Friedrich,' só
está faltando definir o local do encontro, Isto

será feito em conjunto com as próprias
lideranças do bairro, O primeiro Interbairros
foi realizado em abril último no bairro Iririú,
onde foi montada uma extensa programação
com palestras, debate, apresentação de vídeo

e distribuição de fichas de inscrição para as

pessoas interessadas em associar-se à

Ajorperne. Através destes encontros, os

empreendedores de MPEs têm a

oportunidade de trocar experiências acerca

das diferentes rotinas empresariais e ao

Ajorpemepromoverá Missão
para a Fisa 96 no Chile

Pelo segundo ano consecutivo, a Ajorpeme
irá promover uma Missão para a Feira

Internacional de Santiago (Fisa), que
acontecera no Chile entre os dias 25 de

outubro e três de novembro, A Feira do ano

passado reuniu cerca de 2400 expositores,
provenientes de aproximadamente 40 países
e foi montada numa área total�e '82.410
metros quadrados. Anualmente a Fisa, que
neste ano entra na 34° edição, é visitada por
mais de 500 mil pessoas, que têm

oportunidade de conhecer equipamentos,
serviços e tecnologias dos mais diversos. mesmo tempo conhecer o que realiza a sua

ramos industriais, .'
.

entidade representativa.

SEJA PACIENTE NO TRÂNSITO.
PARA NÃO SER PAO-I'ENTE

Jj

NO HOSPITAL'

EMPREITEIRA

FORTUNATO Ll\DA.

o *: H.á anos :pªrti1;�pªndJ�) .

....
. progresso de::.JoinviJle<APOIO:

Sindicatos dos Trabalhadores em

Transportes de Cargas de Joinville
Tel�: (047') 433-1447

Av. procópiQ Gómes, 606
RUA 15 DE NOVEMBRO, 4199

TEL.: (047) 422-4522..

ELDORADCi.AUTOCENTER .

Pneus novos - Recapados - Balanceamento - Rodas Baterias
Consertos em geral � Geometria a laser

Rua Graciosa, 1,300 - Fone: 436�1514 - Joinville

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Um bom Candidato
Pelos bastidores da política, observa

se um crescimento na candidatura de José

Berkenbrock, o presidente licenciado da

Associação dos Moradores e Amigos do
Iririú. Foi responsável pela aquisição de uma
ambulância que serve aos moradores nas

horas de emergência, além da construção do
sub-quartel de uma guarnição do Corpo de
Bombeiros.

A próxima luta de "Zé Berkenbrock"
será a construção para abrigar
descentemente o 4° Distrito Policial. O lo
cal já' está definido. Enquanto as eleições
não chegam, Zé Berkenbrock atendendo
diariamente no seu Restaurante. Copa 70,
bem no coração do Iririú, na Rua Papa João
XXIII. Está em alta cotação dentro do PPB.

.

Mapa Pronto
Detectaramdentro do PFL, que á alta

cúpula partidária trabalha ferozmente para
a eleição de Kennedy, Cristo e Amaral. Os
outros vereadores estão em pé de guerra.

Trapaceando
Um homem público que acaba de ser

empossado em um importante cargo,
responde por inquérito, por ter adulterado
vários documentos e conseguir sua

aposentadoria a peso de ouro, numa

prefeitura da região.
. Um candidato a prefeito, que era

prefeito na oportunidade, dizem que fechou
os dois olhos para não ver as trapaças. A
aposentadoria é a nível de secretário mu

nicipal. Muita confusão.

A nossa Bíblia
Se você ler a Bíblia completa, terá lido

pelo menos 3 milhões 566 mil e 480 letras.
São 773 mil 692 palavras espalhadas em

1.189 capítulos, 31. f 73 versículos.
.

.

Completa ela. tem 66 livros do Novo e do
Velho Testamento. ONovo Testamento fala
dos primeiros 70 anos da Igreja Primitiva.
Foram necessários 36 homens e um período
de 1.500 anos. Ela está escrita desde o ano

de 1.536, sendo então o primeiro livro

impresso, hoje é encontrada em 1.500
idiomas ou línguas.

Eleições 10996
• CAMPANHA. PUBLICITÁRIA - O Juiz
Rodrigo Collaço, da 968 Zona Eleitoral de
Joinville, determinou a suspensão na televisão,
das propagandas veiculadas, anunciando as

obras da Prefeitura de Joinville. O pedido
.

partiu do candidato Eni Voltolini, do PPB.
• DUPLA FILiAÇÃO - O candidato Ivo Polzin,
do PMDB de Garuva, às voltas com pedido de . PROGRAMAÇÃO CINEMATOGRÁFICA
impugnação. O PFL alegou dupla filiação. O
pedido foi deferido pela Justiça Eleitoral. PERÍODO DE 16 A 22 DE AC-OSTODE 1996
Agora, o PMOB vai pedir exames

grafotécnicos, para apurar que a filiação no

PFL foi feita por pessoas querendo prejudicar
o atual vereador.
• DIREITO DE RESPOSTA - O vereador
Antônio Roberto Borba, do PMDB, em

Balneário Barrado Sul, requereu na 2JS Zona

Eleitoral, em São Francisco do Sul, direito de
iesposta contra matérias publicãdas no jornal
HORA H e BARRA NEWS. Nos próximos
dias, haverá pronunciamento da Justiça
Eleitoral.
_.CANDIDATURA CASSADA - O ex-prefeito
Alexandre Puzyna, do PMDB de Porto União
teve sua candidatura cassada, por determinação
do juiz eleitoral da comarca. Puzyna foi
condenado por problemas administrativos, ao

aplicar recursos do município no mercado
financeiro, na sua gestão de 83 a 88. A

.

condenação foi em função de ações impetradas
pelo PPB e PSOB.
• FÉRIAS TRABALHISTAS - O Secretário
de Ações Políticas, Edgard Meister e o asses-

sor Álvaro Junqueira, foram acusados em ação
judicial de fazer campanha política, durante o

expediente normal da Prefeitura de JoinvilIe.

Participavam de reuniões políticas. Na Justiça
provaram que estavam de férias.

Vigilância
Os médicos que são candidatos, estão

impedidos de darem receitas, exames,

medicamentos, pelo INPS. Todo mundo de
olho bem aberto, para evitar abusos.

Cheques & Bebidas
.
Cansado de tanto contar dinheiro, o

bancário Toninho Lennert, ex-manda-chuva'
no BESC da Nove de Março, partiu para outra.
Juntamente com dois ex-besquianos, estão
administrando com sucesso a Revendedora
Schincariol, cuja sede fica em frente ao jornal
A NOTICIA. Articulam para serem os

responsáveis também, pela distribuição <la
-

Pepsi Cola.
Sem muito encornodo, garante que estão

ganhando dinheiro. Na empreitada ainda,
Paulo César e Arinor, dois conhecidissimos
pelas agencias locais do BESC.

Os cinemas de Joinville que estão

exibindo o filme INDEPENDENCE DAY,
estão com todas as seções lotadas. Em vídeo

recomendamos, Assassino Virtual, com

Denzel Washimgoon e Estranhos Prazeres;
com Angela Basset. Angela, 'fez sucesso

interpretando Tina Turner e na TV, no seriado
sobre Michael Jackson, onde fez a

personagem da mãe do cantor americano.
Bons filmes,' para ajudar você a passar as

noites frias deste fim de inverno.

CINE CIDADE 1 - Shopping Cidade das Flores
HORARIO-às 14 - 16:30 - 19,eàs21:l5horas-

.

iNTIYO E PESSOAL I
-j

CINE CIDADE 2 - Shopping Cidade das Flores
HORARIO - às 14 - 17 e às 20:00 horas

INDEPENDENCE DAY

CINE CENTER 1 - Shopping Americanas
HORARIO - às 14 - 16 - 19: 15 e às 21: 15 horas

FERIADOSEM FAMÍLIA

CINE CENTER 2 - Shopping Americanas
HORARIO - às 14 - 17 e às 20 horas

INDEPENDENCE DAY_

I
.1

Joinville, 13/08/96

Empresa de Cinemas Arco- Iris ltda

s.q.s SINAL

EbCARVERD

Mecânica Borracharia Eletricista
Peças Automotivas Serviços deGuincho emGeral

..

PROTEÇÃO 24 HORAS
Rua Marechal Deodoro I 106
Fone: 433-9296 - Fax: 422-6299

89204-030 - Joinville - se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Jornal Hora H 91.

I Joinville, 15 de agosto de 1996

Família divide-se
-

na Política.
Todos os Vereadores

tem Apelidos... .:__
Em política cada um para o seu

, Um fato inusitado em São Joãolado. Um exemplo de divisão política
do I taperi Ú, Todos os nove

está no Balneário Barra do Sul,
vereadores, são conhecidos pelosEnquanto o candidato do PMDB,
seus apelidos. Senão vejamos:Henrique Borges apregoa aos,quatro José Afonso Delmônego _ Morango.

ventos que obterá 80% dos votos dos
- Primo. Pobreevangélicos, enfrenta uma divisão em
Antônio João Rodrigues _ Nanãe _

.

sua família, Tudo porque o seu

sobrinho, Denilson de Souza, e Formiga
Antônio Vicente Souza - Gaiviracandidato a vereador pelo PPB.
Eva-ldo Pauli _ Urubu

Denilson que defende ,o
João José Florindo _ Dodôfortalecimento dos partidos políticos,
J 'M" R 'P" ,ase ano amos - acatrabalha incansávelmentepara Miguel. N' 'I" N t Pt/ C /.. , ,1 o e o - a o a - e escTito Rosa, candidato a prefeito pelo
R

-

P 'B G araoa.

'

.
. orna0 erelra orges - U rPPB.' Denilson que tem apoio da '

Juventude Progressista do PPB, não
tem dúvidas quanto a vitória do seu

candidato. Pai de Jairo,

Lenzi quer ser
Vereador

Mais divisão em

Família
Em São João do Itaperiú a divisão Jaime Lenzi é candidato a

política afeta, principalmente o vereador pelo PMDB, em São João
candidato Mimo Bernardes, da do Itaper íu. 'Seus adversários

coligação PMDB/PFL. O seu irmão questionam sua candidatura, ao

saberem que o mesmo reside emMario Bernardes é membro atuante do
Barra Velha, O PPB por exemplo,PPB e ,trabalha com afinco para o seu
por questões estratégicas não entrou

candidato Acácio Aguiar, do PPB: O' com pedido de impugnação de sua

sobrinho de Mimo, Valdir Corrêa agora . candidatura, -.

está no PSDB, apoiando a candidatura Jaime Lenzi é pai do jogador
de Dona Rose. Valdir foi desalojado' Jairo Lenzi; ex-Criciúma.

pelo tio, Mimo Bernardes, na'

presidência do PMDB, em razão de

disputas internas.

PASSAGEIROS

Ainda em São João, o vereador
Em caso de reclamação

José Afonso Delmônego, o popular' Telefone
Morango, do PPB, é arquiinimigo e

.

GIDION -,436-2111
adversário do seu primo, o prefeito, RANSTUSA - 435-3666
José Acácio Delmônego, prefeito da TR'ANSPORTANrDO (Jcidade.

P�qO-GRESSO (rOMMorango também é conhecido na

SEGURANÇlJ.
, cidade, como o "primo pobre" ..

Situação do' Vice
" - - é q-uestionada

A aparente paz politica de São João
do Itaperiú, aos poucos está acabando,

Agora, o PPB coloca sob suspeição a

candidatura de Rui Machado, como vice

prefeito do PMDB, em São João, '

_

Membros do partido alegam que tem
documentos que comprovam que o

candidato licenciou-se da gerência do

BESC, fora do prazo legal, Mesmo depois
de afastado continuou trabalhando,
assinando documentos e despachando
normalmente, Criticam-no pelo fato de ter
vendido o único imóvel que possuia na

cidade, há cinco anos, O partido estuda
com carinho a situação do candidato

)
,

PFL faz Seminário,
Político com a

,

.'

Juventude

O deputado federal José Carlos
Vieira (PFL), candidato à prefeitura de

Joinville, faz uma palestra no auditório do
Hotel Joinvill e Tourist O tema foi a

"Perspectiva de Desenvolvimento para
Joinville" e faz parte do Primeiro
Seminário de Formação Política dirigido
aos estudantes, A promoção é do
movimento jovem "Por Joinville, Por
Vóce" que apóia a candidatura do

,deputado. Mais de 100 jovens de diversos
segmentos da cidade pàrticipararn.

,

-"O seminário cumpre o objetivo
prioritário de debater com as lideranças
jovens, as conjunturas politicas; SOCial,
económica e cultura, além de um projeto
de desenvolvimento para o município",
afirma a coordenação do grupo,

IT jN Itl R,oad Express

rnr Brasil S.A.

F1ua Blurnenau 3289
Centro Joinvílle - se
CEP 89204-��51

.

Tef.efone: (047) 435-4944 '

,
"

Telex: (047) 4�'33

Faccímile: (047) 435-5489

I
I

I
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I
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Um Encontro marcante

IMPRENSA DO INTERIOR PRESTIGIADA NO VI ENCONTRO
De 3 a 4 de agosto, em Treze Tilias, foi realizado

o VI Encontro Estadual dos Jornais do Interior, promovido
pela Adjori.

A participação maciça dos associados, os temas

abordados, os palestrantes, o clima receptivo da cidade, a

organização local, muito elogiada, tudo contribuiu para
que o Encontro tenha alcançado seus objetivos.

PALESTRAS TÉCNlCAS
Dentro do Programa do Treinamento Continuado

da Adjori, a Chalegre Consultoria ministrou a palestra de
Gilberto Rodrigues, que defendeu a utilização de softwares
financeiros visando aumentar a eficiência da administração
financeira e comercial das empresas ..

Valeria Chalegr e falou da Internet e suas

possibilidades de interatividade com o leitor e destacou a

importância da cobertura jornalística das eleições por parte
dos jornais do interior.

�

Petrúcio Chalegre ressaltou que é preciso
reformular conceitos-e procedimentos das empresas para
que se integrem aos novos rumos comerciais e

administrativos.

PUBLl.CAÇÕES LEGAIS
-

O Presidente do Tribunal de Contas, Dr. Salomão
Ribas Jr., em aplaudida palestra, discorreu sobre a

obrigatoriedade de publicação de atos legais no� jornais
locais. Ele sugeriu reunião em Florianópolis, quando do
seminário para prefeitos e vereadores eleitos, onde serão
definidos critérios para a observação desta disposição da.
lei.

O Presidente do TCE frisou os contatos feitos pela
Adjori ·no sentido de definir quais são os atos sujeitos à

publicação nos veículos de comunicação locais e regionais.
O Dr. Salomão Ribas Jr. entende. que a

comunidade deve ser mais ágil na formulação de denúncias
ao Tribunal de Contas e que a publicação em boletins
informativos das Prefeituras não supre a obrigatoriedade
de publicação dos atos legais nos jornais locais.

SECRETÁRIO FALA DE FONTES E RECURSOS
O Secretário Adjunto de Comunicação, Dr. Reger

Bitencourt, apresentou as normas e planos do Governo
Paulo Afonso para os jornais do interior.

Os jornais do interior têm à disposição o 'serviço
da central de informações do Governo, onde os jamais
podem, regionalizadamente, colher matérias que digam
respeito aosmu'nicípios de sua região de atuação, a respeito
do trabalho das Secretarias e 'do Governo como um todo.
seus planos e também uma resenha dos principais fatos
acontecidos no Estado.

O Secretário reafirmou o compromisso de manter,
através da Adjori, plano continuado de midia, até o final

do Governo, evitando a presença de intermediários, já
que esta decisão é fru to do trabalho e do prestigio dos

jornais do interior junto às comunidades, do compromisso
assumido pelo Governo e também devido ao trabalho
desenvolvido constantemente pela Adjorijunto à Secretaria
de Comunicação.

.

O BRASIL DO SEBRAE
O Dr. Luiz Carlos Brasil. do Sebrae , destacou a

parceria com os Jornais do' interior na busca de espaço
para a micro empresa. para os programas do Sebrae e na

indispensável união de todos na luta pela aprovação do
estatuto da micro empresa.

Foi uma palestra ilustrada pela emoção com ljue o

palestrante discorreu sobre este tema, tornando-se
motivadora para o engajamento dos jornais naquelas metas

do Sebrae.

FCDL ACREDITA EM PARCERIA COM JORNAIS
A Palestra do Presidente da Federação das Câmaras

de Diretores Lojistas, Jorge Pohl, destacou os prograrnams
({ue podem evoluir como parceria .entre os Lojistas e os

Jamais do Interior.

Jorge Pohl historiou a função dos CDLs. da
FCDL, colocou a Federação à disposição da Adjori e se

prontificou a participar de novos encontros onde poderão
ser conhecidos novos mecanismos de interação para a

promoção do' comércio lojista.

A PERDIGÃO DIZ SIM
O Assessor de Comunicação da Perdigão, Antônio

Carlos SaJles, disse das características técnicas da rnidia
privada, onde se exige profissionalismo, conhecimento
de mercado. e retorno pela aplicação realizada.

Demonstrou. o interesse da midia privada em

u ti1izar os serviços dos jornais do interior, se destacou a

necessidade de uma relação custo-benefício atrativa para
'estes anunciantes.

AGÊNCIA GLOBO
A Agência Globo apresentou produtos próprios

para os jornais do jnterior promovendo a comercialização
dos mesmos em pacotes próprios para cada períodicidade.

Cláudia Brut, do Marketing da Agência O Globo
. esteve presente e; em contato direto com os proprietários
de jornais, 'obteve maiores dados para a geração de

produtos mais próximos do interesse destas empresas.

PESQUISA
Consult, realizou pesquisa durante o evento que

mostrou um grau médio de 70 % de satisfação do associado
com a Adjori e de 95% com o evento.

Dos que se manifestaram com relação à atuação
da Adjori, 6% se disseram totalmente satisfeitos, 4D%

/
• NÃO VENDEMOS POR ATACADO.

• COMPRAS ACIMA DE R$ 100,00 (CEM REAIS) ENTREGAMOS GRATUITAMENTE,

OF�RTAS VÁLIDAS PARA IAS 06 LOJAS DE ,JOINVlLLE

., Rua Dr. João C�lin, 2158· AmáriC;i I
Av. Getúlio Vi;rgas, 717 • CENTRO ,I

Av. Principal, Esquina ç/Rua 24 • JARJVAITUBA I
Rua Max Cofio, 1323 • GLÓRIA I

RiJa 07 de Setembro, 214 • CENTRÔ: I
í

i.

bastante satisfeitos e 64 % parcialmente satisfeitos, 0%
bastante insatisfeitos e 0% totalmente insatisfeito s ,

números que avalizam a gestão da atual Diretoria da

Adjori-SC.

REUNlÃO PLENÁRIA
A reunião plenária iniciou com a leitura � ata

do V Encontro. realizado em São Miguel dOoeste.
A seguir, os companheiros dos jornais Nosso

Povo; Folha. Expresso. O Correio e Jornal Independente.
todos de lmbituba, ratificaram a 'decisão de fazer o VlI
Encontro naquela cidade durante o mês de outubro.

O companheiro Valdir Basso , do Jornal Regional.
de São Miguel dOeste, apresentou aos companheiros a

impressora Gestetner 5375, recentemente adquirida, onde
já está imprimindo seu jornal.

O Presidente destacou a impor tância do

levantamento cadastral que permitirá a Adjori apresentar
propostas coletivas de anúncios e também fornecer dados

para que as agências de propaganda possam mais
facilmente incluir os jornais do interior nos planos de
mídia.

Destacou ainda que a Adjori coloca à disposição.
dos associados o serviço de receber o material e a

autorização para publicação das agências de publicidade,
.

remeter este material para os associados, comprovar a
-

pÜblicação e solicitar o faturamento diretamente para os

jornais, tudo sem qualquer custo .

.

Para isto é necessário que os companheiros
descredenciem os atuais representantes e designem a

Adjor i para executar estas tarefas. Os modelos de

autorização estão dísponiveis na Adjori:
O Consultor José Carlos Ribeiro falou' à respeito

.

da Ação Direta de Inconstitucionalidade proposta pela
Abrajori em Brasilia para o não pagamento do PIS, Cofias
e Contribuição sobre o Lucro.

Falou também a respeito da Lei Eleitoral, da

portaria sobre publicidade nos meios de comunicação e

dos modelos de autorização de publicação de material de

candidatos, partidos e coligações, indispensáveis para os

jornais .

.

Este assunto. a e.x ig
ê

nciu de atualização
permanente de registro do jornal junto ao Cartório e

também a não exigência de registro' de pessoal junto. ao
Ministério do Trabalho. estão detalhados na segunda
edição do Jornal do Interior do Brasil. publicação da.

Abrajori, já enviada aos associado�.
.

Ao final. o presidente da Adjori-SC, Miguel
Ângelo Gobbi, agradeceu a todos pela presença e

participação e convidou a todos a participar ativamente
do VII Encontro em Imbituba nu mês de outubro. onde
estarão sendo consolidadas as conquistas deste VI.'
Encontro com a apresentação de novos produtos e

projetos.

- t ..
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São Francisco apoia
Alazão

Impotência
Sexual

Toda comunidade de São Francisco do
Sul vibrou com a vitória do lutador Alazão,
na memorável disputa de 3 de agosto, quando.
ao vencer Ivan Rosa, obteve o título de
campeão brasileiro de boxe, categoria peso
pesado. Tem agora, o Cinturão de Ouro, que é
o grande sonho da modalidade' máxima QO
boxe mundial.

Falo de São Francisco, porque a única
emissora local de�tinou bons espaços na

divulgação e na transmissão da luta e tendo
assim, um grande índice de audiência.
Acompanhamos de perto toda movimentação,
inclusive a pesagem _dos lutadores - que
aconteceu no ginásio do América, com a

participação de um grande público
incentivando o nosso lutador. Foi bem no estilo
americano, com provocações, caras feias,
empurrões, xingões, como cabe a uma

promoção do gênero. A "Bomba Joinvilense"
mostrou dentro do ringue que está em ótima
forma, detonando Ivan Rosa, de Minas Gerais,
em cima do ringue, vencendo a luta por pontos:

A Rádio São Francisco, a antiga Carijós,
como alguns ainda insistem em chamá-la,
dedicou mais de 20 minutos de transmissão
ao vivo, no dia da pesagem, no programa de

.

esportes comandado pelo Iraçu Carvalho, em
substituição ao titular o nosso amigo Picolé,
que deverá eleger-se vereador pelo PlvIDB em

.

São Francisco do Sul.
. Agora, a Ilha da Babitong a está

esperando uma participação do Alazão na

cidade e tudo leva a crer que dentro de 60 dias,
poderemos ter esta promoção. O campeão
brasileiro descansa, depois de um ritmo
intenso de treinamento que antecedeu a

I

conquista do título e, não vai descansar

enquanto não pegar pela frente o popular
Adilson Maguila, hoje ostentando o título de

campeão sulamericano da categoria de peso
pesado.

O campeão brasileiro merece o respeito
de Joinville, São Francisco e de toda Santa
Catarina.

Pesquísas realizadas em Belo Horizonte
revelam que alguns profissionais, estão mais
abalados sexualmente, em razão da crise
econornica, Homens na faixa etária de 20 a 50
anos, estão abalados pela impotência sexual,
principalmente altos empresários, executivos,
profissionais liberais.

Quem não quiser ficar chupando ... o

dedo ... deve ficar. mais tranquilo, trabalhando
menos.

COMPÊTÊNCIA
DO VOLTOLINI
Mostrando competência na campanha

eleitoral, o candidato Voltolini, vem tendo um

bom desempenho e se saindo muitobem na

sua marcha rumo a prefeitura,'muito embora
as pesquisas indiquem dados não muito
animadores.

Voltolini foi eleito em 95, o deputado
de melhor desempenho na Assembléia
Legislativa,

.

recebendo a honraria dos
jornalistas credenciados rio Palácio Barriga
Verde.

Comdança em

exibição pela
América do Sul

Venezuela, Colombia, Peru, Bolívia,
Chile, são os paises onde a COlvIDANÇA de
JoinviHe vai se apresentar no próximo mês de
setembro. Este ano excursionou para o Caribe
e New York e com muito- sucesso no 140
Festival de Dança de Joinville.

PULVERIZAÇÕES COMBUSTívEIS LAVAÇÕES
VOC� ENCONTRA ÓLE.() DE TOqos OS TIPOS

TELEFONE: (448-1144
RUA AMNDI() CASRÁL EM FRENTE AO MERCADO DE PEIXES

A Inconseqüência
Musical do Tirlrica

. O cantor Tiririca está sendo pressionado
pelas entidades de defesa da raça negra. A

gravadora Soni também. A música que ele

gravou ridicularizando a mulher da raça negra
é de péssimo mal gosto, sem melodia, uma

vergonha, que não deveria ser permitida pela
gravadora

Em razão da polêmica, na semana

passada mais de 20 shows foram cancelados
em todo o pais, já que os organizadores temiam
represálias. Tiririca em comum acordo,
resolveu tirar a música. Os discos deverão ser

recolhidos e uma nova prensagem vai ser
realizada. Na maior simplicidade, disse que em

momento algum: tinha a pretensão de xingar a

raça negra, mesmo porque sua mulher é negra,
mulata, moreninha, cor de chocolate ou

qualquer adjetivo que se queira usar.

Nardela quer ser
Vereador

O ex-jogador do JEC, Nardela, já
apareceu na telinha no horário gratuito do
PMD.B. Trabalha na sua escolinha de futebol,
com apoio do Sesi e revelando bons talentos.
Já encontrou pelo menos quatro atletas, que
poderão ser negociados com clubes de São
Paulo. Os garotos são feras .

'A Lei Eleitoral
A nova lei eleitora} em vigor no país hoje,

é um cerceamento do livre trabalho da imprensa.
Não são poucos os orgãos de comunicação às
voltas com a Justiça. Se um articulista decidir
fazer um artigo elogiando um candidato, poderá
envolver-se em disputa judicial, pelos
adversários. Uma pobreza. Os diretores do
HORA Hjá foram avisados a "baixar � bola" ..

A Pantera em pessoa
noSBT

· o SBT ainda não desistiu de Sonia Braga.
Disposto à passar por cima da briga que envolveu
a atriz e a emissora durante as gravações do
dramalhão argentino "Antonio Alves", Silvio
Santos incumbiu Nilton Travesso da

reconciliação. O diretor embarcou para Nova
York com a missão de recontratar Sonia. Desta .

vez, oferecerá à atriz o papel principal da novela
"A pantera".
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ACÁCIO AGUIAR - PPB
"Vou Vencer COIn UIn voto de Diferença"

AcAcIO AGUIAR: Vamos criar a

patrulha mecanizada municipal, para
atender todos os agricultores sem

discriminação. Incentivá-los, com
cursos de aperfeiçoamento de

institutos oficiais, Hoje o setor não HORA H: A EDUCAÇÃO será
tem nenhum apoio municipal. As valorizada caso o PPB vança as

estradas para escoamento da produção eleições em São João do Itaperiú?
estão 'em precárias condições de AcAcIO: Evidente que sim ... Hoje é
tráfego. O executivo municipal o melhor setor.da administração mu
trabalhou bem nos dois primeiros nicipal, está em boas mãos, com gente
anos, depois relaxou muito no,

capacitada. Todavia precisamosatendimento ao colonos.

Jornal Hora H

com treinamento de pessoas da

comunidade, valorizando a nossa

gente se precisarmos trazer

pessoal de fora.

acertar o transporte aos estudantes,
HORA H: Em relação a saúde, quais

muitos saem de casa por volta das 18

são os proj etos que poderão ser
horas e chegam em seus lares por volta

dinamizados? da uma hora da manhã, depois de

AcAcIO: Vamos criar novos postos caminharem longos quilómetros. Isso
de saúde, em Santo Antônio, no Porto não pode acontecer. Vamos contratar

de Santa Luzia, hoje desativado e a mais ônibus e adquiri-los para

construção de outro no Porto do evitarmos estes transtornos. Vamos

Itaperiú. Queremos implantar um ,levá-los às faculdades de Joinville e

centro de atendimento ambulante para. Itajaí. Existe esta necessidade A

percorrer os diversos pontos do criação de cursos de informática e

mumcipio, evitando longas outros cursos profissionalizantes' serão
caminhadas da população interiorana. instalados em São João.

o vereador Acácio Aguiar, candidato
a prefeito pelo PPB está satisfeito com

a sua campanha, principalmente pela
receptividade da comunidade agricola,
que vê Com satisfação a prioridade
destacada pelo candidato, que é .a

criação da patrulha mecanizada mu

nicipal, que dará 1llÍ1 suporte às estradas
de escoamento da produção local.'
Sentindo-se discriminado no seu antigo
partido, o PFL, Acácio Aguiar prefere
não discutir os motivos de sua saída no HORA H: Como ficará a questão do

final de 94 e prefere enfrentar o desafio transporte coletivo e o atendimento a

classe estudantil?
de sereleito o segundo prefeito de São· AcAcIO: Hoje o transporte coletivo
João do Itaperiú .. Defensor dos está difícil. É deficitário. Vamos

agricultores do município, disse em implantar um sistema mais eficiente,
com a criação de linhas novas pelo in
terior.

entrevista que "aceitei o desafio de ser

candidato, por entender que a

agricultura está sendo relegada a um
.

segundo plano, porque falta

HORA H: Voltando a questão da
saúde., a população será melhor
assistida?

ferramentas ao secretário municipal..." AcAcIO: Hoje temos um sistema que
se acumula no centro principal, em

HORA H: Qual será a prioridade do 1 razão de poucos horários de

seu governo, ao ser eleito em 3 de"
atendimento de mé�i�os e dentistas,
com apenas um horano. .

outubro? , Vamos descentralizar com

HORA H: Como está o processo
sucessório em São João? O PPB
vencerá e fará o próximo prefeito?
AcAcIO: Não tenho a menor dúvida.
Tenho certeza na vitória, porque
conhecemos bem o nosso eleitor, que
não está satisfeito com a atual

administração. Eles dizem que vão

ganhar com 60% dos votos� O PPB
vai vencer, nem que seja com um voto.

Se eles pedirem a recontagem de voto

por mais 50 vezes, vou continuar

vencendo,mesmo que seja com um ou

dois votos. Não sou ambicioso,
apenas estamos acreditando na nossa

gente, que vai dar a vitória ao nosso

partido.
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